
令和元年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年１２月１６日（月） 

  

質問順位１６ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

 ⑴ 気候変動による豪雨に対応する抜本的な治水対策について 

  ア 大間調整池があふれ、幸町周辺に起きた浸水被害をどうみるか 

  イ 西部第３排水区の整備で冠水や浸水の軽減が図られたかの検証は 

  ウ 豪雨に対応できる治水対策として雨水事業計画の見直しをすることは 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 生活保護受給者の転居について 

  ア 転居先を探すことができない、また、賃貸契約において保証人がいないな

どの高齢者に対する支援について 

 ⑵ 介護施設における人権について 

  ア 介護施設内における不在者投票所開設について 

  イ 携帯電話等の使用制限について 

 ⑶ 敬老会アンケートについて 

 

３ 環境経済行政 

 ⑴ 公共施設における除草剤使用について 

  ア 道路・公園・駐車場・学校などでの除草剤使用の時期と実態は 

  イ 世界的に問題点がクローズアップされているグリホサートを主成分とする

除草剤を使用することについての市の見解 

  ウ 除草剤に代わる手だてを考えることについて 

 

 

 

質問順位１７ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

 ⑴ ホームスタート事業について 

  ア 今、子育て中の親のニーズや支援内容が変わってきている。支援拠点であ

る親子広場に来られない保護者の理由の把握はしているか 

  イ ホームスタートに関する担当課での内容把握は、前から市で行っている。

そこから見えてきたことは何か 

  ウ 場所、人材について手を挙げているところがあるが、市の運営支援は 

  エ 本市でこの事業を実現させることはできるか 

 

 



２ 教育行政 

 ⑴ 小学校のトイレ改修について 

  ア 来年、小学校に入学する新入生の保護者の多くが、小学校によってだが、

和式トイレの使用が子どもにできるのか心配している。洋式トイレへの改

修率と今後の計画は 

 ⑵ ＶＲを活用した防災教育について 

  ア 本市は、今回の台風では被害が少なかったが、将来、何が起こるかわから

ない。そのために義務教育の時期から防災の知識を教えることの必要性を

どう考えるか 

  イ ＶＲ、ＡＲと呼ばれるコンピューター技術を学校の防災教育に生かす動き

が全国で広がり始めた。本市の今後の取組は 

 

 

 

質問順位１８ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 ⑴ 公民館の運営について 

  ア 果たしてきた役割と今後のあり方について 

  イ 地域との協働について 

  ウ 地域を支える人材の育成について 

  エ 防災学習について 

  オ 自治会・町内会等との協働について 

 

 

 

質問順位１９ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

 ⑴ 公共施設の利用料金値上げに伴う対応について 

  ア 公共施設のトイレの洋式化の推進 

     例 陸上競技場のトイレの洋式化 

  イ 公民館・コミセンにＷｉ－Ｆⅰ、麻雀設備を整えること 

  ウ 全体としてのサービス向上は 

 ⑵ 組織改革 

  ア 死後の手続きの専用窓口を設置すること 

  イ 課の名称をわかりやすくすること 

     例 こども応援課、子育て支援課 

 

２ 環境経済行政 

 ⑴ 新ごみ処理施設建設について 

  ア 組合で示された概算事業費も含め、市民説明会を開催すること 



  イ 周辺整備事業に関する市の概算事業費 

 ⑵ 小針クリーンセンターの廃止に関する諸費用について 

 

３ 市民生活行政 

 ⑴ 台風１９号の被害対策の教訓と課題 

  ア 情報収集と情報伝達について 

  イ 避難所の設置と対応、防災備品について 

  ウ 災害対策本部について 

  エ 自主防災組織との連携について 

  オ 第６分団倉庫、市水防倉庫の移設の検討について 

 

４ 都市建設行政 

 ⑴ 鴻巣駅東口駅通り地区市街地再開発事業について 

  ア 事業計画の変更に伴う法的手続きについて、建設敷地・公園面積の決定 

  イ 地区計画を示した市の責任を果たすこと 

  ウ 公金支出と補助金要綱のあり方について 

 

 

 

質問順位２０ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 ⑴ 本市が一番候補地として推奨した新ごみ処理施設暫定予定地のメリットだけ

について問う 

  ア 後背湿地をあえて推奨したメリットは 

  イ 安養寺堰に係る受益地であったにも関わらず、見直しをしなかったメリッ

トは 

  ウ ハザードマップで浸水深の大きな場所を推奨したメリットは 

  エ 東京電力に多額な出費が予想される場所を推奨したメリットは 

  オ 多額の事業費を費やしても建設しようとするメリットは 

  カ 安養寺地区住民及び地権者のメリットは 

  キ 鴻巣市民のメリットは 

 ⑵ 新ごみ処理施設建設について 

   本市以外の構成２市は現暫定予定地に前向きではないように思うが、秘策は

あるか 

  ア 秘策があればその内容は 

  イ 本市の財政は持つのか 

 ⑶ 道の駅構想について 

  ア 上尾道路及び国道１７号の交差点は立体交差なのか。それとも平面交差な

のか 

  イ 道の駅建設予定地はどこなのか 


